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Seit 20 Jahren wählen die Pantone Farbexperten auf Grund ausführlicher Recherchen in allen Lebensbereichen eine PAN-
TONE Farbe des Jahres. Der jeweilige Farbton ist in allen Produkten des Pantone Textile Systems (FHI) enthalten und kann 
auf unterschiedlichen Materialien auch einzeln bestellt werden: Als doppellagiges Baumwollmuster, als Lackaufstrich auf 
Papier und als PANTONE Plastic Standard Chip. Bitte fragen Sie uns, wir beraten Sie gerne. Alle Pantone Produkte finden 
Sie in unserem Shop: www.torso.de.

For 20 years, the Pantone color experts have chosen a PANTONE color of the year based on detailed research in all areas 
of life. The respective color is included in all products of the Pantone Textile System (FHI) and can be ordered separately 
on different materials: as a double-layered cotton pattern, as a paint coating on paper and as a PANTONE Plastic Standard 
Chip. Please ask us, we will be happy to help you out. All Pantone products can be found in our shop: www.torso.de.

Please note: The representation of the Pantone colors on the screen or as a print-out is not binding. For the realistic color impression, 
please always use only the original products for example a cotton pattern or a paint coating on paper.

Bitte beachten: Die Darstellung der Pantone Farben auf dem Bildschirm oder als Ausdruck ist nicht farbverbindlich. Für den realis-
tischen Farbeindruck bitte immer nur die original Produkte als Baumwollmuster oder als Lackaufstrich auf Papier verwenden.

2008 Blue Iris 18-3943
RGB 90 91 159
HEX/HTML 5A5B9F

2007 Chilli Pepper 19-1557
RGB 155 27 48
HEX/HTML 9B1B30

2006 Sand Dollar 13-1106
RGB 222 205 190
HEX/HTML DECDBE

2005 Blue Turquoise 15-5217
RGB 83 176 174
HEX/HTML 53B0AE

2004 Tiger Lily 17-1456
RGB 226 88 62
HEX/HTML E2583E

2003 Aqua Sky 14-4811
RGB 123 196 196
HEX/HTML 7BC4C4

2002 True Red 19-1664
RGB 191 25 50
HEX/HTML BF1932

2001 Fuchsia Rose 17-2031
RGB 199 67 117
HEX/HTML C74375

2000 Cerulean 15-4020
RGB 155 183 212
HEX/HTML 9BB7D4
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2017 Greenery 15-0343
RGB 136 176 75
HEX/HTML 88B04B

2016 Serenity 15-3919
RGB 145 168 208
HEX/HTML 91A8D0

2015 Marsala 18-1438
RGB 150 79 76
HEX/HTML 964F4C

2014 Radiant Orchid 18-3224
RGB 173 94 153
HEX/HTML AD5E99

2013 Emerald 17-5641
RGB 0 148 115
HEX/HTML 009473

2012 Tangerine Tango 17-1463
RGB 221 65 36
HEX/HTML DD4124

2016 Rose Quartz 13-1520
RGB 247 202 201
HEX/HTML F7CAC9

2018 Ultra Violet 18-3838
RGB 95 75 139
HEX/HTML 5F4B8B

2011 Honeysuckle 18-2120
RGB 217 79 112
HEX/HTML D94F70

2010 Turquoise 15-5519
RGB 69 181 170
HEX/HTML 45B5AA

2009 Mimosa 14-0848
RGB 240 192 90
HEX/HTML F0C05A

Bitte beachten: Die Darstellung der Pantone Farben auf dem Bildschirm oder als Ausdruck ist nicht farbverbindlich. Für den realis-
tischen Farbeindruck bitte immer nur die original Produkte als Baumwollmuster oder als Lackaufstrich auf Papier verwenden.
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2019 Living Carol 16-1546
RGB 255 111 97
HEX/HTML FF6F61


